

La République du Centre, 13 septembre 2012

POLITIQUE ■ Olivier Faure a fait ses premières armes dans l'agglomération orléanaise

Un ancien Orléanais bientôt n°3 du PS

Il s'appelle Olivier Faure. Député de Seine-et-Marne, il est aujourd'hui conseiller politique de Jean-Marc Ayrault à Mâtignon et demain numéro trois du parti socialiste, dans l'équipe « de rassemblement » qui se constitue autour d'Harlem Désir, en passe de devenir Premier secrétaire et son numéro deux, Guillaume Bachevalay.

En direct du conseil national du PS à La Mutualité, hier, Jean-Pierre Sueur, sénateur socialiste du Lot-et-Garonne, se souvient des débuts d'Olivier Faure en politique. Des premiers pas « dynamiques », à travers l'agglomération orléanaise.

« Tout finit par arriver ! »

Fils d'un fonctionnaire du Trésor public et d'une infirmière, il a 26 ans en 1994 lorsqu'il se lance à la conquête du canton d'Ingrès-Saran. Jeune et charismatique, il affronte à gauche le communiste Michel Guérin, et à droite la conseillère sortante, Janine

Rozier, ainsi qu'un candidat FN. Sur ce canton difficile à gagner pour le PS, après des scores calamiteux aux législatives l'année précédente, la campagne du jeune Olivier Faure est jugée « très bonne », son score de 24,80 % au premier tour, « remarquable ».

Ancien élève du lycée Publier, titulaire d'un DEA en droit économique à

l'université d'Orléans et d'un DEA en sciences politiques à La Sorbonne, il a vécu pendant une dizaine d'années à Saran. Au milieu des années 1990, le jeune homme s'expatrie en région parisienne. Poste après poste, il s'y bâtit un C.V. idéal et une fidélité au duo Hollande-Ayrault. D'abord collaborateur du président de la commission des lois à

l'Assemblée nationale, il rentre au ministère de l'Emploi de 1997 à 2000 en tant que conseiller de Martine Aubry, avant de passer directeur adjoint du cabinet du Premier secrétaire François Hollande, de 2000 à 2007. En octobre 2007, il rejoint Jean-Marc Ayrault et devient secrétaire général du groupe socialiste à l'Assemblée nationale. Pendant la campagne des primaires, il est chargé de la communication de François Hollande et continuera à s'en occuper pendant la campagne présidentielle. Après la victoire, il devient conseiller spécial de Jean-Marc Ayrault à Mâtignon.

À 43 ans, il est élu député de Seine-et-Marne aux législatives de juin dernier et répond aux félicitations adressées par Jean-Pierre Sueur d'un « éloquent » « tout finit par arriver ».

À l'issue du congrès de Toulouse, fin octobre, qui doit entériner le choix du premier secrétaire, Olivier Faure pourrait devenir « ce porte-parole », aux côtés de Karine Bergeret David Assouline, qui conserverait son poste. ■



NUMÉRO 3. Olivier Faure, lors de son arrivée à la Mutualité, où se tenait le conseil national du PS, hier, mercredi.

Aurora Malval